

Forums pour les consommateurs

Urgent besoin de parler de héroïne

Par Profil supprimé Posté le 06/10/2018 à 01h36

Je souhaitrais échanger jsuis accroché a l héroïne depuis peu ça m ai déjà arrivé mais aujourd'hui j'ai besoin de parler échanger je panique je dors plus des que j en prends besoin de aide svp

8 réponses

Profil supprimé - 08/10/2018 à 07h31

Bonjour mon fils a pris pendant 5 a6ans de L Hero a été seuvre a l étranger en 1semaine stne prends pas de méthadone een 2semaines avec meta ifaut laver ton corps cest pire qutout sans douleur maintenant plus d envie va bien depuis 2 ans vous pouvez me contacter cordialement

Moderateur - 08/10/2018 à 07h58

Bonjour Marie1949,

Vous faites erreur, vous ne pouvez pas être contactée en mode privé ici. Nos forums sont anonymes.

De plus je vous rappelle que notre charte interdit les messages promotionnels. Je ne laisserai pas passer des messages de cette nature, surtout si vous vantez une "méthode miracle".

Je pense d'ailleurs que vous faites allusion aux cures de sevrage rapide des opiacés qui se pratiquent dans certains pays étrangers pour fort cher. Ces méthodes ne sont pas reconnues en France et pour cause, malgré des annonces tapageuses de taux de réussite "incroyables", elles n'ont en fait pas démontré leur efficacité sur le long terme et sont décriées.

Merci de ne pas induire de faux espoirs à des personnes dans la détresse.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 08/10/2018 à 08h24

Pour le modérateur je ne savais pas pour être contacter en privé je ne vante en rien des méthodes je décris juste ce qui est arrivé à mon fils et deux vitres jeunes pour vous vous trouver que le traitement est cher pour 1 semaine 1900e alors que mon fils a dépensé ses salaires et j'en passe là restait sous méta et c'était très dur imaginer le plaisir que nous avons de le voir en pleine forme avec sa copine je ne fais aucune promo ce qu'il m'a dit qui la aide c'est de avoir plus aucune envie .des méthodes rapides indolores avec suivi je comprends bien seules mes méthodes françaises sont bonnes (le psy les entretiens) mon fils me disait ce qu'il voulait tant que envie était là .en France faufaire marcher les labo (la méta)attends votre réponse ejetme retire dsite ne peux si ne peut pas parler de l'expérience de mon fils je ne donne pas d'espoir faux crd l

Moderateur - 08/10/2018 à 08h43

Re-bonjour,

S'il s'agit juste de parler de l'expérience de votre fils et de la partager avec d'autres il n'y a pas de problème. Ce n'était qu'un amical avertissement. Cependant vous confirmez qu'il s'agit de la méthode dont j'ai parlé ci-dessus et vous savez ce qu'il en est en France.

Depuis combien de temps votre fils a-t-il arrêté ? A-t-il bénéficié d'un suivi psychologique après son arrêt ?

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 08/10/2018 à 10h24

Bonjour avez-vous eu mon dernier message ? J'ai oublié de dire que mon fils a eu aussi des déboires avec la justice toujours à cause du même problème je vous demande comment pouvoir aider des parents en détresse. Je ne peux parler de l'expérience de mon fils ? Merci.

Moderateur - 08/10/2018 à 12h01

Bonjour Marie1949,

Je n'ai pas eu d'autres messages que ceux ci-dessus.

Vous pouvez parler de l'expérience de votre fils comme je vous ai dit dans le message précédent. Mais vous ne pouvez pas faire de la "pub" pour un endroit où cette méthode serait employée.

Cordialement,

le modérateur.

Moderateur - 08/10/2018 à 12h09

Bonjour Mia12,

Tout d'abord je tiens à m'excuser pour la discussion entre Marie et moi qui "squatte" votre fil de discussion.

Vous dites, si j'ai bien compris, que par le passé vous avez déjà été accro à l'héroïne. Comment vous en êtes-vous sortie à ce moment-là ? Qu'est-ce qui aurait changé qui fait qu'aujourd'hui vous paniquez ?

Vous avez très certainement les capacités d'arrêter si vous le désirez. Il y a aussi plusieurs "solutions" thérapeutiques. Le fait que votre reprise d'héroïne soit relativement récente pourrait être un facteur favorable pour vous en sortir plus facilement. Mais il faut identifier votre envie d'en sortir et les obstacles qui se dressent devant vous. Qu'est-ce qui vous motive ? Qu'est-ce qui vous fait paniquer ?

Au plaisir de vous lire.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 08/10/2018 à 13h36

Modérateur je ne fais aucune pub ms d oi je dire ou mofils a été,soigné et comment, ??? Mlfils a été soigné en 2016 a eu suivit et mai tenant plus rien plus d envie crd